

イベントレポート ～タカダの1年(後半)～

8月 第41回ライブトークフォーラム「^{はぐくむ}育夢創造Ⅲ」
第2回KIDS絵画コンクール表彰式・ライブイベント

8月17日 第41回ライブトークフォーラム「第2回KIDS絵画コンクール表彰式」
「ライブイベント」が開催されました。
今年も「ぼくの、わたしの“ゆめのいえ”」をテーマに募集したところ、539点の応募がありました。審査は絵本作家の松岡達英さんと多摩美術大学の秋山孝さんにより厳正に行われ、見事に入賞した14作品の表彰式となりました。
応募いただいた全ての作品はどれも「力作」ぞろい、どの作品にも子供達が見せるキラリと光るセンスの良さに、審査していただいた先生も感動の様子でした。
また松岡先生、秋山先生は「大人になっても“絵を描くこと”を続けてほしい」とお話しされていました。
表彰式後は、フリーアナウンサーで絵本セラピストの近藤麻智子さんから、アオーレ内のナカドマに設置された大型スクリーンを使って「絵本の読み聞かせ会」が行われ、子供はもちろん大人も、近藤さんが語る物語に聞き入っていたようでした。

ご応募いただきました全作品はアオーレ長岡ホワイエ(長岡会場)とNST1階ギャラリー(新潟会場)にて、展覧会を開催いたしました。



入賞した作品(14作品)は本誌表紙下段に掲載しております。

11月 第42回ライブトークフォーラム 出版記念対談
「あしたも桜色」～介護は楽しく生きがいでした～

11月2日 第42回ライブトークフォーラムが長岡ルーテル教会にて開催されました。今回は認知症のお母さんを在宅介護した日々をつづった「あしたも桜色」を出版された山上洋子様をお迎えし、弊社社長・高田清太郎との対談形式でお話をお伺いしました。現在介護をされている方、これからの介護をご心配されている方等、様々な方へのエールになったのではないかと思います。ご来場いただきました皆さま、ありがとうございました。



著者の山上さんは当社の協力業者様、(株)ホームギングの社長様です。介護と仕事を両立させながら、尚且つ「介護はたのしく、生きがいでした。」と言われている理由はどこにあるのか、どうしたらそのような気持ちで介護することができるのか...。介護だけでなく、仕事や家庭生活の中など、私たちの日常の様々な場面でも応用できるヒントが収められた1冊です。お近くの書店にて発売中です。

4回目だよ♪ 高田建築事務所と愉快な仲間たち
8月 長岡まつり「ベスピアス超大型スターメイン」!

8月3日 今年も日頃お世話になっている皆様へ感謝の気持ちを込めた花火をあげさせていただきました。
「打ち上げ、開始でございマ〜ス!」
おなじみのアナウンスの後に、夏の夜空にタカダの大輪の花が咲きました!



9月 育夢創造Project 08

9月12日 今年も長岡市立上組小学校の6年生の皆さんが、タカモクのプレカット工場にやってきました。校内にある学校美術館「こだま美術館」に展示する作品づくりです。上組小学校は地域や表現活動に関わる方々、そして作品づくり等のふれあいを通して、地域・人そして自分の生き方を考える感性を育てていこうという活動をされていて、私たちはそのお手伝いをさせて頂いています。



10月 高志バーデン「人と街」住宅展に出展いたしました

10月12日～11月14日 4週にわたり、新潟市中央区高志にて行われた、高志バーデン「人と街 住宅展」に出展いたしました。今回は、アッシュの無垢フロアに塗装の壁という少し大人の雰囲気のお住まいを皆さまにご覧いただくことができました。バイク用のガレージや蔵収納、タイルの造作洗面化粧台など、見所も沢山でした。ご来場いただいた皆様、ありがとうございました。



11月 『トキっ子 子育て応援フェア2013』に出展いたしました

11月2日・3日 長岡市ハイブ長岡にて「トキっ子くらぶ トキっ子子育て応援フェア」に参加いたしました。今年もタカダらしく木材を使い、造り込んだブースです。巣舞いのパネルを飾り、木のカレンダーを配布して子育て世代のパパ・ママやおじいちゃん・おばあちゃんにもPRさせていただきました。チビっ子たちには木製プレートにお絵かきをしてもらい、そのプレートを「育夢の樹」に飾りました。子供達が書いてくれたたくさんの楽しい絵は、まるで木の葉か花のようです。「育夢の樹」も「子供達の夢」も大きくなあれ!



築縁会2013 長岡

2月2日・3日 長岡築縁会が行われ、約80件の築縁様宅を訪問させていただきました。「来客が感心していく」、「グルグル回れるプランは良かった」、「ガーデニング・雪対策の提案がほしい」等々、中には「もっと上越・柏崎に進出を!」、「挑戦的なことにチャレンジして!」と熱〜いメッセージも頂きました。築縁様の言葉は、新しい築縁様との出会いやタカダのこれからの巣舞いづくりに繋がっていきます。お忙しい中、皆様、笑顔でタカダスタッフと木族の会メンバーを迎えて頂き、本当にありがとうございました。

- 子供室も無垢の床にすればよかった。寝室からの窓が大活躍! (Ta様)
- 暖かいし、静か。収納をたくさん作ってもらってよかった。図面の打合せはわかりにくいので、現場で確認できる機会があればいいなあと思いました。(Ku様)
- 子供が生まれてから、わかることも多かった。築縁会を継続してほしい。(Wa様)



築縁会2013 新潟

7月14日 新潟築縁会は、恒例の新潟市藤塚浜「江口屋さん」にて開催されました。時々雨の降るお天気の中でしたが、築縁様約200名、木族の会と高田スタッフ70名の総勢270名で今年も盛り上がりました! 今年はナマラのピースさんをお迎えし、「パフォーマンスショー」も開催! 火を食べる姿に大人も子供もビックリしていました。また、去年は引けなかった地引網も今年は何とか引くことができました! しかし、引き始めと同時に大雨が!!! びしょ濡れになりながらも、逆に良い思い出となりましたと言って下さる築縁様も多く、感謝の想いでいっぱいです。今年も皆様からのご協力で、事故なく無事に終えることができました。ありがとうございました。

